

Son 354% superiores a mismo periodo de 2023

TVN anota pérdidas por \$ 10.882 millones durante el primer semestre

● A medidados de año, el presidente del directorio, Francisco Vidal, transparentó una deuda acumulada por \$50 mil millones y defendió la existencia de una televisión pública.

El grupo de medios públicos estatales (TVN) entregó su informe para la Comisión para el Mercado Financiero, revelando pérdidas por 10.882 millones en el primer semestre de 2024.

Lo anterior representa un aumento, en este punto, de un 354% en comparación al mismo periodo del año anterior, cuando los números rojos llegaron a \$2.392 millones.

Pérdidas de TVN

En este punto, el informe develó que los ingresos del medio llegaron a \$23.163 millones en lo que va de este año, lo que es un 12% menor a los primeros seis meses del año pasado.

Asimismo, la rentabilidad del patrimonio de TVN fue de -27,2%, producto de los malos resultados en la primera parte de 2024.

Con todo lo anterior, las pérdidas acumuladas de la estación pública llegaron a 82.689 millones de pesos.

En mayo pasado el presidente del directorio de TVN, Francisco Vidal, afirmó ante el Congreso que la deuda acumulada era de \$50 mil millones.

A eso sumó que, en 2027, la señal tendrá que comenzar a pagar la primera cuota de un crédito con aval del Estado que se le solicitó al Banco BCI, por US\$72 millones.

Proyecto

En julio pasado en el Congreso se analizó el contenido y alcance de una indicación sustitutiva presentada por el Ejecutivo al proyecto de ley que modifica el financiamiento y gobierno corporativo de Televisión Nacional de Chile (TVN).

En detalle, la Comisión de Cultura, Artes y Comunicaciones de la Cámara Baja escuchó exposiciones de la ministra vocera, Camila Vallejo; y del presidente del directorio de TVN, Francisco Vidal.

Este último comentó que cinco de los ocho miembros del directorio manifestaron su respaldo al proyecto, a la vez que señaló en la necesidad de apoyar a la televisión pública.

“No tener (una TV pública) implica que los chilenos se informen por grupos económicos como Luksic (Canal 13) o Heller (Mega), o por unos gringos que andan circulando en Chilevisión y andan cambiando de propiedad (...)”, opinó Vidal.

También disparó contra la derecha, acusando que “cuestiona” la necesidad de tener una televisión pública.



Em diciembre pasado el Gobierno nombró a Francisco Vidal como nuevo presidente del directorio de TVN.

“(...) Hay un sector de la derecha que nunca ha creído en nada público”, añadió.

En específico, el proyecto de ley que busca modernizar el marco normativo de TVN considera la creación de una

radio y una financiación mixta, para que así el canal deje de obtener únicamente recursos por publicidad.